

Lausanne. Als neue Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste startet Christian Ahlmann bei den Olympischen Reiterspielen in Rio.

Zum zweiten Mal nach Dezember 2012 ist Christian Ahlmann (41) aus Marl die Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste. Der dreimalige Olympiateilnehmer – Team-Bronze in Athen 2004 – löste damit an der Spitze den Franzosen Simon Delestre ab. Auf den dritten Rang rückte Mannschafts-Vizeweltmeisterin Penelope Leprevost (Frankreich) vor, um einen Platz verbesserte sich als Nummer 7 der zweimalige deutsche Titelträger und frühere Weltcupsieger Daniel Deußner. Marcus Ehning, dreimal Weltcupgewinner und Team-Olympiasieger in Sydney, ist als drittbesten Deutscher auf der Rangliste Nummer 9. Ahlmann zu Rio: "Ich möchte nochmals eine gute Leistung bei Olympia bringen."

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)